

Die Initiative **HELLWACH MIT**



Info-Brief Nr. 11

7PP – Unser 7-Punkte Plan

Nationale Koordination der technischen und personalisierten Prävention zur Vermeidung von Unfällen unter Beteiligung von LKW

Stand heute sind in diesem Jahr bereits 12 LKW-Fahrer am Stauende ums Leben gekommen. Täglich gibt es schwere LKW-Auffahrunfälle.

Wir haben eine ressortübergreifende Eingabe an tangierte Bundesministerien vorgelegt und fordern eine Konzertierung und Moderation der Problemlösung durch Einsetzung eines Nationalen Koordinators.

Die Eingabe nebst Begründung können Sie auf unserer Homepage downloaden.

Bitte unterstützen Sie das Anliegen und helfen Sie dieses breitest möglich publik zu machen.



FERNFAHRER LIVE

Schauen Sie sich zur Vertiefung der Forderungen die Diskussionsrunde mit Jan Bergrath und Christina Petersen, LKW-Fahrern und Vertretern des DVR, des BGL, der BG Verkehr und Dieter Schäfer an.

<https://m.youtube.com/watch?v=hYhk3t9cc0A&feature=youtu.be>



© Initiative „HELLWACH MIT 80 km/h e.V.“
www.hellwach-mit-80-kmh.de
www.facebook.com/Hellwachmit80kmh

Neuer Aufkleber für LKW – Bitte um Mitteilung

Karl Gärtner hat unseren Max-Achtzig-Aufkleber für LKW kompakter gestaltet. Im Zusammenhang mit unserem 7-Punkte-Plan brauchen wir Breitenwirkung. Hier sind insbesondere unsere aktiven Transportunternehmer gefordert.



Wären Sie bereit, Ihre LKW hinten mit dem neuen Aufkleber zu bestücken? Wir werden diesen in zwei Größen (normal / klein) im Format 1:3 (HxB) produzieren lassen. In der Normalausführung könnte der Aufkleber etwa 50 cm breit werden.

Wir bitten Sie um Mitteilung, ob und wenn ja wie viele Aufkleber Sie für Ihre LKW benötigen.

Feierabendgedanken

Bisher sind in dieser Serie *#feierabendgedanken* 11 Videos erschienen. Zum Thema lege ich Ihnen die beiden Folgen *#nationaler_koordinator* und *#rücksichtnahme* ans Herz.

Einfach auf unsere Facebook-Seite gehen und anschauen.

Kooperationen

Zum Vorantreiben des Themas haben wir einige Große der Branche angeschrieben. Erste Kontakte bestehen. Wir brauchen noch mehr Zugpferde, um wirkungsvolle Veränderungen herbeizuführen.

Im Grunde genommen bräuchten wir eine Bewegung für mehr gegenseitige Rücksichtnahme und weniger Egoismus im Straßenverkehr. Das geht alle an, aber warum sollen nicht die „Kapitäne der Landstraße“ vorangehen?

Das soll es für den Augenblick sein. Und Max Achtzig empfiehlt:

Seien Sie Hellwach – und bleiben Sie unfallfrei.

